

Der Spitzenreiter gibt sich die Ehre

14.11.2014 12:45 von Johannes Oswald

Nicht erst seit dem deutlichen 3:0 Erfolg in Leipzig zählen die Delitzscher zu den Meisterschaftsfavoriten, dennoch war das Spiel in Leipzig ein Ausrufezeichen. Mit sechs Siegen aus sechs Spielen und nur zwei Satzverlusten kommt der GSVE Delitzsch in die Grafinger Jahnsporthalle. Die Mannen um Coach Frank Pietzonka gehören zu den Größten der Liga und gelten als eine der erfahrensten Mannschaften. Deshalb scheint die Partie auf dem Papier schon klar entschieden, auf der einen Seite die erfahrenen Recken von der Lober, auf der anderen Seite die jüngste Grafinger Bundesligamannschaft aller Zeiten. Doch verstecken wird sich in Grafing niemand. Mit den besten Fans im Rücken und der Möglichkeit frei aufzuspielen werden die Jungs um Coach Adrian Zoppelt Alles auf das Parkett werfen und bis zum Schluss fighten. Mannschaftsältester Konstantin Schmid gibt die Richtung vor: "Ich spiele jetzt zum neunten Mal gegen die, davon waren drei meiner absolut schönsten Spiele dabei. Zwei gewonnen, eines verloren und immer richtig fiese Ballwechsel. Ich will, dass wir uns so teuer wie möglich verkaufen und alles versuchen!".

Egal wie das Spiel ausgeht, man will gemeinsam mit der ganzen Volleyballfamilie feiern und Danke sagen. Dafür gibt es Freibier und Freigetranke dank der Partner Getränke Wöllinger und Privatbrauerei Schweiger. "Es wird ein toller Volleyballabend", freut sich Manager Johannes Oswald auf tolle Stimmung und viele Zuschauer.

